

Sei was du bist
Gib was du hast

Seen, im Februar 2017

Rose Ausländer

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Lilly Hinderling – Süsstrunk

auf vielfältige Art und Weise erfahren und spüren durften.

Wir danken für all die einfühlsamen, tröstenden Worte und persönlichen Würdigungen, die uns zeigen, wie vielen Menschen Lilly wichtig war, für die vielen liebevollen Gesten, Gedanken, Blumen, Karten und Spenden.

Wir danken allen Freunden, Verwandten und Nachbarn, die gemeinsam mit uns von Lilly Abschied genommen und uns bei der Trauerfeier begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt ihren nächsten Nachbarn und Freunden, die seit Jahren jederzeit für sie da waren.

Wir danken Frau Maren Büchel für die einfühlsame und sehr persönliche Gestaltung des Gottesdienstes sowie den Musikerinnen für die bewegende, wunderschöne musikalische Begleitung.

Lilly hat in ihrem langen Leben viel gegeben, aber auch von allen Seiten Freundschaft, Liebe und Unterstützung erfahren. Dafür möchten wir allen, die ihr nahestanden, nochmals von Herzen danken.

Die Trauerfamilien